

Grupo Gruma y INIFAP realizan convenio que promete ayudar a los agricultores de Tlaxcala

^{sdp} sdpnoticias.com/negocios/grupo-gruma-y-inifap-realizan-convenio-que-promete-ayudar-a-los-agricultores-de-tlaxcala/



Grupo Maseca (**Gruma**) y **INIFAP** (Instituto Nacional de Investigaciones Forestales Agrícolas)crearon un convenio que promete ayudar a los **agricultores** de Tlaxcala de forma directa.

El convenio busca que los agricultores tlaxcaltecas vendan sus cultivos directamente a las compañía.

El Grupo Gruma tiene gran interés en adquirir el maíz azul que producen los agricultores de **Tlaxcala** y lo han expresada. Ya el Grupo Gruma tenía apoyaba a productores de diferentes estados.

Desde hace varios la compañía mantenía una relación de inversión y apoyo hacia los agricultores y el **INIFAP**.

¿Qué busca el convenio entre Grupo Gruma y INIFAP?

El convenio entre **Grupo Gruma** y **INIFAP** se compromete a aportar nueve millones de pesos destinados a:

- Paquetes tecnológicos,
- Experimentación en parcelas demostrativas,
- Módulos de transferencia tecnológica para los productores,

- Cursos de labores culturales sobre el maíz
- Manejo agronómico o herramientas que ayuden a incrementar la producción
- Desarrollo de granos de maíz híbridos en regiones específicas
- Vinculación con productores regionales

Esta nueva relación busca no solo que los **agricultores** produzcan más cosechas de calidad y tengan un mejores medidas de sanidad, sino que buscan preservar distintos tipos de maíz.

El convenio entre Grupo Gruma y INIFAP buscará reducir costos

Además el convenio busca reducir los costos de producción, al consumir insumos locales.

Al adquirir maíces de las entidades donde operará el **Grupo Gruma** se tendrá una gran reducción en sus costos

La compañía, aparte de impulsar a los **agricultores**, busca favorecer a los consumidores, garantizando productos de calidad. Con ello buscan beneficios hacia consumidores y productores.

Gracias a la elaboración con el producto, con los granos de los agricultores, se cumplirá con la calidad y requerimientos para ofrecer un mercado seguro.

El Grupo Gruma con el convenio junto a **INIFAP** planean que los agricultores de Tlaxcala se acerquen a ofrecer sus hectáreas y ellos les darán la asesoría necesario para su producción y asegurar su nicho de mercado.

El convenio entre Grupo Gruma y INIFAP tendrá un alcance nacional para la evaluación de 164 diferentes semillas híbridas de maíz blanco. Y serán sembradas en una superficie de 256 hectáreas.